

党大会

自民党政治を終わらせる 国民的大運動をおこそう！

あまりにもひどい！腐敗政治に国民の怒りは沸騰しています。
これ以上自民党に日本のカジ取りを任せることはできません。

次の4つの柱で要求にもとづく共同を広げ、「自民党政治を終わらせる国民的大運動」を大きく発展させましょう。

CHECK!

01

裏金疑惑の撤退究明、企業団体献金の 全面的禁止で、清潔な政治を

「派閥解消」でなく「裏金づくりの真相解明」が必要です。国会での証人喚問を含め、徹底的に明らかにさせましょう。

CHECK!

02

「失われた30年」を打開し、 暮らしに希望がもてる政治を

「消費税減税」「介護大改悪ストップ」など税金の使い方を
変える、「賃上げ・非正規ワーカーの待遇改善」など働き方改
革、「気候危機打開」など、「三つの改革」で「経済再生」を。

CHECK!

03

平和も暮らしも壊す大軍拡、「戦争する 国づくり」許さず、外交で平和つくろう

「戦争する国づくり」の危険な実態を広く明らかにする、大軍拡
でなく教育や子育てに税金を、辺野古新基地建設一政府の暴
挙に断固抗議、「オール沖縄」との連帯を、「ASEAN の英知に
学び、外交による平和な東アジア」をつくるために奮闘しよう。

CHECK!

04

人権後進国から先進国へジェンダー 平等を阻む勢力とのたたかい

自民支持最低14.6% (時事通信) 60年来 野党時除く

時事通信が12～15日に実施した1月の世論調査によると、自
民党の政党支持率は前月比3.7ポイント減の14.6%となり、
1960年6月の調査開始以降で、野党だった期間を除き最低
を記録した。



国民的運動を呼びかける田村智子委員長

金券腐敗政治の一掃へ、先頭に 塩川鉄也議員、第29回党大会2日目発言



「自民党裏金問題の真相解明」「企業・
団体献金禁止法案および、政党助成金
廃止法案の実現へ奮闘する。」決意を語
りました。

日本共産党の躍進を

「比例は日本共産党」

来るべき総選挙での日本共産党の躍進こそ、自民党政治にかわる新しい政治をつくる確かな力です。
ぜひ、大きなご支持、ご支援をお願いいたします。

時事

能登半島
1.1地震

発災から3週間—14000人が避難 被災地に寄り添った支援を

救援募金に
ご協力を!



最大震度7が襲った能登半島地震、今も、約1万4千人の方が「厳しい避難生活を強いられ、不安な日々」を送っています。「地震で助かった命が、避難生活で失われるようなことが絶対にあってはなりません」ジェンダーの視点も含め、被災地に寄り添った支援が求められています。

日本共産党は1月3日に国会議員団を中心に現地を調査。みなさんの要望をお聞きし、被災地の党員、党機関と力を合わせ、ライフライン・インフラの復旧、ニーズに応える支援を、国・自治体・関係機関に要請するなど、全力を挙げています。



救援募金を訴える左から、池浜あけみ、こんの英子両川越市議、佐藤一馬衆院埼玉7区予定候補、梅村さえこ元衆議院議員、塩川鉄也衆院議員、川口ともこ川越市議、3日、本川越駅前



消失した「朝市通り」
20日、輪島市(都光孝氏撮影)

全国で「能登半島地震救援募金」に取り組み、22日までに1億円余の募金が寄せられました。「15日に第1次分として6800万円を届けており、残りの全額を第2次分として、被災自治体にお届けします。」今までのご協力に深く感謝するとともに、ひきつづくご協力を心からお願いいたします。

国際

イスラエルはガザの人々を殺すな!



昨年12月12日、国連総会は、153カ国の賛成で、「即時の人道的休戦を求める決議」を採択。ガザの惨状に対して「国連憲章と国際法を守れ」という理性の声は国際社会の圧倒的多数の声となっている、イスラエルへの厳しい批判、支援するアメリカの国際的孤立が際立っています。

21日ガザ保健省発表 =攻撃による死者2万5105人

ガザ地区の保健当局は21日、過去24時間で178人が死亡し、これまでに確認された死者が2万5105人上ったと発表。死者のうちの7割が子どもと女性だとしています。さらにイスラエルは、パレスチナ人を「移住」させるという国際法違反につき進もうとしています。

国際的運動に連帯、一刻も早く「停戦」を実現しよう

無辜(むこ)の市民を大規模に殺害する戦争犯罪など絶対に許されない。中東和平は①イスラエルの占領地からの撤退、②パレスチナ独立国家樹立を含む自決権の実現、③両者の生存権の相互承認が根本。中東和平求める国際的な運動に連帯し一刻も早い停戦を実現しましょう。

岩淵氏 ガザ募金届ける—WFPに



日本共産党の岩淵友参院議員は12月14日、国連世界食糧計画(WFP)日本事務所を訪れ「ガザ人道支援募金」356万6999円を目録を津村康博代表に手渡し、懇談しました。津村氏は「日本から遠く離れたガザに連帯し、街頭を含め募金をいただき、とてもありがたい」と語りました。